

Bhabinkamtibmas Pasirdoton Giat DDS, Tingkatkan Sinergi dan Kamtibmas di Wilayah Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Dec 5, 2023 - 13:48



Bripka Eko Priyantono Bhabinkamtibmas Pasirdoton

Bhabinkamtibmas Pasirdoton Giat DDS, Tingkatkan Sinergi dan Kamtibmas di Wilayah Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Cidahu, 05 Desember 2023 - Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) pada Selasa, 05 Desember 2023, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran kamtibmas di tingkat desa.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Bripka Eko Priyantono memberikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga Desa Pasirdoton. Pertama, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Melalui program ini, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat.

Selanjutnya, Bripka Eko Priyantono melakukan sosialisasi terkait peningkatan kegiatan Siskamling dan pengawasan lingkungan. Hal ini sebagai langkah antisipasi terhadap maraknya tindak pencurian kendaraan dan barang di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi tentang antisipasi penyakit menjelang musim hujan, mengingatkan pentingnya kewaspadaan dalam menjaga kesehatan di tengah perubahan cuaca. Selain itu, warga juga diberikan pemahaman mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) beserta cara pencegahannya.

Dalam rangka menghadapi pemilu yang akan datang, Bripka Eko Priyantono mengajak warga untuk berpartisipasi dengan damai dan tanpa eksekusi di wilayah Cidahu. Terakhir, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, dalam menjaga integritas dan ketertiban wilayah.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan kontak yang bisa dihubungi (085212196141) sebagai sarana komunikasi langsung dengan masyarakat. Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan terciptanya lingkungan yang aman, kondusif, dan berdaya tahan terhadap potensi gangguan kamtibmas.

<form class="stretch mx-2 flex flex-row gap-3 last:mb-2 md:mx-4 md:last:mb-6 lg:mx-auto lg:max-w-2xl xl:max-w-3xl">
</form>